

【10月実りの秋 🍁】

10月となり、やっと涼しくなってきました。

学校では、子どもたちの学習が充実しています。小学部は買い物学習で、近くのゆめマートへ出かけたり、校内でお店やさんの学習を行ったりしています。

中学部2年生は、熊本城と城彩苑へバスで出かけました。天守閣にのぼって城下町を見渡したり、みんなで食事をしたりして、とても楽しかったようです。修学旅行を控え、友だちと協力することやマナーを守ることなど多くの体験をしています。

高等部2年生・3年生は現場実習大詰めです。それぞれの目標に向かって頑張る姿は、とても生き生きとして目が輝いています。あいさつの声はとても大きく、立派です。

一人一人の子どもたちの頑張りをしっかりと担任は見ており、できるようになったことや学んだことなどを、通知表にまとめています。ご家庭でお子様と一緒に読んでいただきたいと思います。



さて、校内では、小学部5年生が植えた稲穂が収穫を待っているように頭を垂れています。また、各学年で種をまいた野菜が芽を出しました。職員が植えたベビー馬拉カスの黄色い花と実が鈴なりで目を楽しませてくれます。植物の成長とともに子どもたちの成長を楽しみに、実りの秋を感じています。



【信友社からご寄附】

毎年、「信友社」さまから県内すべての特別支援学校にご寄付をいただいております。今年度も本校にいただきましたが、子どもたちが学習で活用できる「食べ物カード」や「キンボール」(直径1.2mほどの大きなボール)「ベンチ」「モルック」などを購入させていただきます。子どもたちの学びが充実し、より楽しくなるよう私たち教職員も頑張ります。また、購入させていただいたものは、大切に使用させていただきます。

信友社の皆様、本当にありがとうございました。

